



# 吉原

教育目標

「夢」に向かい、根気よく努力する子どもの育成

舞鶴市立吉原小学校  
学校だより  
12月号  
令和7年11月28日

HP  
2次元コード



## 150年のお祝い ～地域の方への感謝～



今年は自宅にあるキンモクセイの開花が遅く、例年なら10月中に花の香りも終わってしまうはずが、今年は11月初旬まで香りが続いていました。また、毎日のようにクマ騒動のニュースを目にします。東北ではブナの木の大凶作が原因だとも言われています。昨今の気候変動が影響しているのではないかと危惧しています。しかし、確実に冬へと季節が移り変わってきました。

11月13日(木)、舞鶴市小学校合同音楽会が行われ、吉原小学校も3年生から6年生までの児童が出演しました。西地区では一番人数が少なかったですが、他の学校にも負けないぐらいの声量で、会場いっぱいに歌声が響きわたりました。

そして、11月22日(土)、150周年記念式典を挙行することができました。舞鶴市長様をはじめ、教育長様からお祝いのお言葉をいただきました。また、市議会議員様、歴代の校長先生、PTA会長様、各諸団体の代表者様にも出席いただき盛大に開くことができました。保護者の方々、地域の方々も出席していただき、いかに吉原小学校が地域から愛されているかを改めて実感することができました。今後の吉原小学校は、形を変えていきますが、地域と共に歩んできた歴史と、子どもたちの健やかな成長を願う思いは、これからも変わることなく受け継がれていきます。今までと変わらずご支援とご協力をお願いいたします。

今年もあと一ヶ月を残すのみとなりました。学習においても、学んだことをしっかりと習熟し、確かな学びにつながるよう指導していきます。ご家庭でも励ましの声掛けをよろしくお願ひします。



150周年記念式典  
太刀振りの様子



花いっぱい運動  
地域の方への感謝の思いを届けました

校長弓下伸二  
教職員一同

